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Présences  

Bureau 

Alexandre Armada Aladid, Yaëlle Stampbach, Ania Lüchinger  

Participant·exs  

Xena Tonossi, Alessio Poloni, Romain Zuber, Maxime Habersaat, Laure Huysecom, Luca Eiholzer, 
Yannick Schonenberger, Philipp Traglià, Ian Bonhôte, Lisa-Flore Coze 

Excusé·exs 

Léa Rodari, Maël Laluc,, Thomas Martin, Léonard Baumgartner, Ofélie Rosselet, Frédéric Lardet, 
Clémence Maire, Tess Meyer, Adrijan Selitaj 

Absent·exs  

___________________________________________________________________________ 
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1. Adoption de l'ordre du jour modifié : 

-> Approuvé à l’unanimité 
 

2. Approbation du PV du comité du 29 novembre 2023 : 

-> Approuvé à l’unanimité 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 
Personne 
 

4. Météo 
 
Chargé et jours longs, pas mal de travail à rendre, mais vite à Noël, Cumulus de grande pleine 
alluviales.  
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5. Adhésion de Philippe Traglia : 
 
Discours : Il avait plus de temps cette année et il aime l’associatif et il connaît une bonne partie 
de l’équipe et enfin les activités proposées correspondent à ses valeurs. Il n’est pas très 
communicatif sur les réseaux. 
 
-> Accepté à l’unanimité 
 
-Il faut mettre Philippe sur la liste de contact du comité. 
-Il faut écrire en langage épicène dans le mail des comités. 
-Luca a modifié un peu les documents officiels de l’AEGE. 
 

6. Souper de Noël : 
 
Le Budget est présenté sans le prix pour la raclette végane. Deux valeurs variables : bières et 
raclettes. Affiches mises hier, mail envoyé aujourd’hui, playlist à faire, les premières sont 
visés, à mettre les informations dans les groupes de parrains/marraines. Il manque un jolly 
dans les responsables (personnes qui peut remplacer les autres). Des décorations de Noël 
sont au bureau, on pourrait les mettre et décorer le refuge. Recherche de deux fours à 
raclettes demi-meule, Alexandre regarde si la manivelle de Lausanne en a ou sinon AUVAL 
(association des valaisans de l’unil) en a peut-être (il faut demander), Ian, Ophélie et Frédéric 
ne sont pas là. Vérifier nos disponibilités avec nos tâches (être sûr). S’il y a un imprévu, il est 
important de communiquer par message ou si on doit partir plus tôt. Pangea fait son souper 

le même jour, mais on est plus connu        . 
 

7. Kanski :  
 
Mardi, 116 places ont été vendues. Une liste d’attente a été faite avec ceux qui sont plus en 
GSE (l’étaient). Les personnes qui viennent demain sont prioritaires. Le camp est pour (il reste 
4 places) demander de ceux du comité qui ne viennent pas pour voir s’il y en a des places 
supplémentaires. S’il reste des places après les membres de l’AEGE on peut prendre ces 
personnes supplémentaires. 
Budget nourriture : des produits sont moins cher à la Migros donc on peut aller faire les 
courses à la Migros et chez Aligros. Il faudra deux équipes pour les courses. Alexandre a les 
linges à la maison et du matériel est au bureau dû aux achats de l’année passée.  
Retour de l’année passée : Des personnes ont dû faire les sols et n’ont pas pu faire du ski le 
deuxième jour, donc il demande de faire un meilleur planning. Les chefs de groupes doivent 
venir vers les responsables pour voir si c’est bien car ils ont dû refaire les nettoyages. Faire 
déjà faire un peu du rangement le soir avant et faire le réveil plus tôt (l’année passée 8 :30). 
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8. AD FAE : 
 
La FAE recrute. Le 21 décembre 11h à 15h vin chaud pont en bois de la Chambrone (entre 
Anthropole et la Banane), il y a le Christmas box pour les gens dans le besoin, on peut amener 
le nécessaire à la FAE et les 13 et 14 décembre ils peuvent récupérer une box (personnes dans 
le besoin). Communication publique de la fameuse lettre une fois qu’ils ont une réponse de 
l’UNIL, ceux qui font partie des commissions et conseils : envoyer à Clémence ce qu’on fait et 
depuis quand pour avoir des attestations officielles de la FAE (de notre participation). Pour les 
micro-ondes, c’est surtout la responsabilité des étudiants.es.x. Idée de faire une remise de 
diplôme pour toutes les facultés en même temps, idée floues venant d’une personne externe.  

 
9.Divers : 
Journées découvertes : 
Bien passé, vite fait du monde, plus de mamans qu’étudiants.es.x, très intéressés. 
 
Prix des T-shirts : Nous sommes une association non-lucrative, le but est de respecter le 
budget avec même léger bénéfice. L’augmentation du prix est arbitraire car le budget des T-
shirts a été approuvé lors d’un autre comité. L’AEGE ne doit pas s’inquiété sur son état 
financier. Les étudiants.es.x ne travaillent pas ou avec un vraiment besoin d’argent donc il faut 
garder le prix et c’est également contre les statuts de l’AEGE . L’AEGE doit respecter le budget 
qu’elle a voté. Tout le monde est d’accord. 
 

Lausanne, le 6 décembre 2023, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin 13h05 


